



おおぞら

長井市立致芳小学校だより
令和2年6月1日
第4号

校是「和致芳」

25日より学校が再開しました。全員元気に登校。

～子ども達の手で平和の鐘を鳴らしました！～



11日から地区ごとの分散登校を行い、学校での「新しい生活様式」を覚え、全員がそろって通常通りの学校が再開しました。ご家庭でのご理解とご協力のおかげで、山形県でも長井市でも感染者が抑えられたからです。手を振り合って、他地区の友達との再会を喜び合う姿も見られました。学校の再開をお祝いして、6年生と一緒に平和の鐘を鳴らしました。

全員がそろった教室は、にぎやかで明るい笑顔でいっぱいです。徐々に活動時間を増やして、休み時間・給食開始・午後の授業などのシミュレーションを行いながら、より安全な活動へと慎重に進めているところです。

6月1日からは給食も始まります。

【学校の活動や子ども達の様子は致芳小ホームページからもご覧いただけます。】



安全に関する活動は最優先で行います。

避難訓練 緊張感をもって、真剣に！

学校が再開してから3日目の27日。様々な行事や活動が中止や延期となりました。優先すべきは「いのち」を守る活動です。避難訓練は命を守る大切な授業です。新しい学年になり、教室の場所も変わったので、避難場所・避難経路を確認することが一番の目的です。

どの子どもも真剣な表情です。放送の指示をよく聞き、しゃべらず、1年生もきちんと整列してグラウンドに避難することができました。思えば、4月になってから、初めて全校生・職員が集まった場面でした。避難報告の後、すぐに教室に戻って、講評は全校放送で行いました。



今こそ、自分で楽しく学ぼう！③

～休業中の家庭での楽しい学びを紹介します。～



3月から3か月近く学校が休業中の期間、自宅で子ども達は様々な学習に取り組んできたようです。算数や国語プリントの課題、ノートには自主学習など丁寧に頑張っています。最初の国語の勉強はもうすでに暗記するほど音読を頑張っています。

中には写真のような作品・料理に取り組んできた人もいます。本物そっくりのライフル銃はプラダン（プラスチック段ボール）と紙で作りました。広告紙を丸めた弾を発射することもできます。

右は手作り料理写真集。ピザ、ケーキ、チーズケーキ、パン、そして煮込みハンバーグ etc。家で様々な料理に挑戦してみました。「一番おいしかったものは？」と質問すると、「全部おいしかったです。決められない。」とのこと。本当においそうでした。

**学校へのあたたかいご支援をいただきました。
ありがとうございます。**

コロナウイルス感染症予防にかかわって、地域の方々からご支援をいただいております。



マスク50枚（2度目）
五十川の鈴木商事代表
鈴木勇輝 様より



マスク全校生に一人2枚
長井市より市内児童生徒へ



マスクのバンド
（耳が痛くならない補助具）
大町 スズキ製作所鈴木幸一様より

感染予防に必要な大変貴重なものを寄付していただきました。子ども達のために有効に使わせていただきます。本当にありがとうございました。

致芳っふ笑顔写真館



一人一人の写真撮影が始まりました。
「上手なあいさつ」で「元気いっぱい」勉強します。

6月の行事予定

- 1日（月）給食開始 交通教室予備日
- 9日（火）知能テスト
- 12日（金）第1回クラブ活動
- 15日（月）QV、いじめアンケート
- 18日（木）不審者対応避難訓練
- 24日（水）マンツーマン英会話
- 30日（火）1年生を迎える会